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34-й годовщине 
Октября—достойную 

встречу
Осуществляя задачи строительства ком

мунистического общества в' нашей стране, 
гружении промышленности, сельского 
хозяйства и всех других отраслей народ 
ного хозяйства с ка-ждым днем наращи
вают свои производственные успехи, са
моотверженным трудом укрепляют могуще
ство Родины.

Всенародному '.празднику — 34-й (годов
щине Великой Октябрьской социалистиче
ской революции — трудящиеся готовят 
достойную встречу.

Все шире развертывается предоктябрь
ское социалистическое соревнование. Кол
лективы предприятий становятся на пред
октябрьскую вахту мира, берут новые по
вышенные социалистические обязательст
ва, самоотверженно борются за досрочное 
завершение годового плана к 7 ноября.

Многие рабочие нашего треста, став на 
стахановскую вахту мира, добиваются об
разцовых показателей в выполнении годо- 
вого производственного задания.

Лучшие бригады каменщиков Машстроя, 
руководимые тт. Лесановым, Масленковым, 
бригада каменщиков Заводстроя, которой 
руководит тов. Колясников, успешно при
ступили к скоростной кладке второго эта
жа 40-квартирного дома. № 15. Каменщик 
Заводстроя тов. Шадрин выполняет со сво
ей бригадой более полуторых норм. Брига
да штукатура-новатора Кузьмы Долгору
кова завершает отделку фасада 36-квар
тирного дома, с детской поликлиникой.

СвердловскиромстроевЦы, где бы они 
не. работали, и ответ на резолюцию Со
ветского Комитета защиты мира откликну
лись новыми производственными успеха
ми. Каменоломы каменного карьера резко 
увеличили за последние дни выпуск гор
ной массы. Рабочие транспорта, подсоб
ных предприятий и других подразделений 
треста охвачены единым трудовым пюд’е- 
мом.

Но достижения передовых рабочих тре
ста — это еще не успех треста в целом. 
В борьбе за выполнение плана строи
тельства трест имеет ряд существенных 
недостатков. Строительство многих жилых 
объектов, которые должны быть сданы в 
эксплуатацию к 7 ноября, отстает от гра
фиков. На пусковых об’ектзх из-за. отсут
ствия строительных материалов имеют 
место частые (простои рабочих. .Еще с не
достаточной ритмичностью работает наш 
железнодорожный и автомобильный транс
порт.

Для того, чтобы достойно встретить 
праздник Великого Октября, необходимо 
решить большие ответственные задачи. К 
7 ноября коллектив треста должен завер
шить выполнение годового плана по жи
лищному и культурно-бытовому строи
тельству, образцово подготовиться к рабо
там в условиях зимы, ввести в эксплуа
тацию депо железнодорожного цеха, цех 
железобетонных изделий и другие об’екты.

'Навстречу празднику в Строительных 
управлениях, предприятиях и хозяйствах 
треста должно широко развернуться социа
листическое соревнование. |Рукюводагели 
и снабженцы должны обеспечить беспе
ребойную работу строителей, .ставших на 
предоктябрьскую вахту мира.

Встретить 34-ю годовщину Великой Ок
тябрьской социалистической революции 
новыми трудовыми успехами — долг 
каждого свердлождарюжтроевца, ибо на
ши успехи —. залог мира во всем мире.

Стахановская вахта мира
По две сменных нормы

Самоотверженно тру
дятся передовые шофе
ры автогаража. Их по
казатели достигают двух 
норм в смену.

Шоферы тт. Ширков 
и Важенин работают 
на вывозке шлакоблоков 
для । стройуправлений. 
Они знают, что от того, 
как будут обеспечены 
об’екты стеновыми ма

териалами, будет зави
сеть успех выполнения 
плана жилищного строи
тельства. Стахановцы не 
допускают лишних пере
ездов, их автомобили 
всегда в порядке. Это 
обеспечивает высокую 
производительность—200 
проц, задания.

Таких же показателей 
добился шофер тов. Ба-

Молодежь
В молодежной бригаде каменщиков, ру

ководит которой то®. Зоткин, пять юно
шей. (Все они бывшие выпускники школы 
ФЗО.

На кладке дома № 9 для трудящихся 
завода «Главайскаватор» (стройуправле
ние Заводстрой) бригада систематически 
перевыполняет нормы выработки на

Успехи бетонщиков
После окончания уСТебы в школе ФЗО 

меня направили работать на бетонно-ар
матурный завод в бригаду знатного бе
тонщика тов. Хузеева.

Здесь меня приняли очень хорошо. Чле
ны бригады рассказали о там, .какую они 
изготовляют продукцию и для чего она 
предназначена.

С тех пор прошло два года, и я стал 
квалифицированным бетонщиком, свой 
разряд повысил с 4-го на 5-й и мне по
ручают самые сложные операции, напри
мер, заливку бетона и распалубку его.

Сейчас вся бригада бетонщиков стала 
на стахановскую вахту мира в взяла по
вышенные обязательства. Я, как член 
бригады, 'стараюсь высоко держать честь

ДОМ № 2 СДАТЬ В СРОК 
★ ★ 

На участок завозят брак
Строители дома № 2 отстают от графи

ка устройства полов. Продолжительное 
время на стройке не было ни одной шлун- 
товой доски, 11 сентября, наконец-то, за
везли девять кубометров шпунтовки. Но 
плотники половину досок вынуждены бы
ли отложить как непригодные. Очевидно 
на ДОКе не только не следят за каче
ством производства шпунтовки, но даже 
не контролируют качество отправляемой

Сантехники должны работать скоростным методом
Когда начинали скоростное строитель

ство дома № 2, то было решено, что все 
виды работ будут вестись скоростным ме
тодом. Но руководители не учли, что к 
скоростному строительству должны быть 
привлечены и субподрядчики. Большая 
разница в темпах ведения строительных 
и субподрядных работ в настоящее время 
отрицательно сказываются на деле.

Штукатуры в сжатые сроки заканчи
вают свои работы. Вслед за ними должны 
пойти маляры. Но по вине сантехников 
между окончанием штукатурных работ и 
началом малярных возник непредвиденный 

★

харев, работающий на 
самосвале.

Тов. Забара—молодой 
шофер. Квалификацию 
он получил на курсах, 
при отделе технического 
обучения. Его ежеднев
ная производительность 
труда не менее 150 
проц, нормы.

П. ЧАДЮК, 
нормировщик.

—на вахте
178—180 проц, и дает отличное .качество 
кладки.

С большим воодушевлением юноши 
стали на стахановскую вахту мира и да
ли слово умножить .свои достижения.

Е. ДОДОН, 
прораб.

бетонщиков и добиваюсь высоких произ
водственных показателей, выполняя смен
ную норму до 300 проц.

Успеху нашей работы способствует 
умелое руководство бригадира тов. Хузее
ва. Каждый вечер он дает задание на сле
дующий день, повседневно учит нас пра
вильно обращаться 'с инструментом, вно
сит рационализаторские предложения, об
легчающие труд и ускоряющие работу.

Сейчас, когда все трудящиеся Советско
го Союза стали на вахту мира, я ста
раюсь работать еще лучше, еще производи- 
гельнее, чтобы своим стахановским трудом 
внести вклад в общее дело мира во веем 
мире. Г. ШЕБАЛКИН,

бетонщик.

На пусковых о б ‘ е к т а х

на участки продукции. Половина досок 
сделана либо без шпунта, либо без паза, 
либо из недоброкачественного леса.

Руководители ДОКа должны немедлен
но прекратить отправку бракованной про
дукции на участки. Строителям дома № 2 
нужно завозить ежедневно не 4,5 кубомет
ра доброкачественной шпунтовки, а 12 ку
бометров.

Л. ЛИН.

разрыв. Сантехники работают гораздо 
медленнее строителей. В результате к мо
менту окончания штукатурных работ в 
санузлах дома еще не установлен ни один 
санприбор, теплосеть не опрессована, не 
закреплены трубопроводы. Возникает опа
сение. что коллектив до 1 октября не 
успеет завершить малярные работы. Чтобы 
предотвратить срыв, нужно сейчас же 
форсировать сантехнические работы и не 
позднее 18 сентября обеспечить широкий 
фронт работ для маляров.

В. ЛЯНСКОРУНСКИЙ, прораб.

Производственный под'ем
Коллектив Шарташского каменного 

Барьера с честью несет стахановскую вах
ту мира. Горняки, еще в прошлом месяце 
завершив выполнение плана трех кварта
лов, заканчивают десятимесячную програм
му выпуска каменной продукции.

В связи с возросшими потребностями 
строек в каменной продукции трест уве
личил карьеру задание по выЛуоку гарной 
массы. Если несколько месяцев тому на
зад задание составляло 300 кубометров 
горной массы в сутки, то теперь оно уве
личено до 400 кубометров. Преодолевая 
трудности, рабочие каменного карьера уже 
добиваются выполнения этого ответствен
но^ задания. Так, например, 10 сентября 
выработка составила 400 кубометров гор
ной массы. А в отдельные дни горняки 
перекрыли задание и добыли более 400 
кубометров, каменной продукции.

Лучшие каменоломы карьероуправления 
в несколько раз перевыполняют нормы 
выработки. Каменолом тов. Калемаскин 
вместо четырех вагонеток в смету выра
батывает десять вагонеток бутового кам
ня. Около трех норм выполняет ежедневно 
каменолом тов. Козлов. Наибольшего 
успеха среди коллектива достиг каме
нолом тов. Галимов. Его выработка состав
ляет около четырех норм в смену. При 
норме четыре вагонетки камня, он еже
дневно добывает 15 вагонеток.

Однако в среднем суточная выработка 
каменного карьера составляет еще 
360—370 кубометров горной массы. Став 
на стахаповокую вахту мира, коллектив 
карьера, решил добиться систематического 
выполнения задания треста, выпускать 
ежедневно 400 кубометров горной массы.

С. НУЛЕЙ, 
начальник карьероуправления.

Досадные мелочи
Дом № 3 по проекту архитектора Поля

кова (стройуправление Заводстрэй) должен 
бьть сдан в эксплуатацию в третьем 
квартале.

Сейчас в доме ведется окончание шту
катурных работ и начаты малярные.

На штукатурке работают бригады тт. 
Смирновой и Барабашева, на малярных 
работах трудятся маляры бригад тт. Устю
жанина и Долгих.

Для того, чтобы быстрее сдать дом, ну
жен строганый карниз, который заказан 
деревообделочному комбинату щи недели 
тому назад.

Мешают такд« мелочи, как отсутствие 
форточных навесов, оконных задвижек, до
стать которые должен отдел снабжения 
стройуправления.

Коллектив строителей этого дома стал 
на вахту мира и дал слово 'выполнить 
свое обязательство — сдать дом № 3 для 
трудящихся завода «Главз1ке1ка1ввТОр» к 
1 октября.



Партийно-комсомольская жизнь

Повышать идейно-политический уровень
В партийной организации ремонтно-ме

ханического завода и машинопрокатной ба
зы активно готовятся к учебному году.

С каждым из коммунистов я, как секре
тарь партийной организации, побеседовал, 
узнал, кто и где желает учиться в теку
щем учебном году.

В прошлом году с партийной учебой в 
нашей организации было плохо. Так, тт. 
Базаров, Зельминский, Кунцевич учились 
в кружке у пропагандиста тов. Бушкова, 
но занятия посещали нерегулярно, задания 
не готовили, в результате программу 
кружка не закончили.

Тов. Фомина училась в политшколе, но 
она также несерьезно отнеслась к повы
шению своего идейношолиггиче'ского уров
ня, и школу посещала редко.

■Нигде не учился кандидат в члены

Прошлый учебный год в комсомольской' 
политсети прошел неорганизованно. К на
чалу учебного года комсомольская органи
зация была не готова, отсутствовал долж
ный контроль за работой политкружков. 
В результате ни один из кружков не за
кончил учебного плана.

Для того, чтобы прошлогодняя история 
не. повторилась нынче, комитет комсомола 
и секретари цеховых комсомольских орга
низаций должны со »сей ответственностью 
подойти к делу комплектования политсети.

В новом учебном году в комсомольской 
политсети 'будут работать четыре началь
ных политкружка, один; кружок по изуче
нию биографии товарища Оталииа и кру
жок по изучению истории ВЕП(б). Но по
ка из этих кружков полностью укомплек
тован только один—по изучению истории 
ВКП(б). В нем 'будут заниматься 15 ком- 
сомольцевнашвивистов. Необходимо в бли
жайшие дни закончить комплектование 
двух начальных политкружков в Завод- 
Строе и политкружков деревообделочного

Проверяем выполнение
приказов

Исполнители 
раскачиваются

30-го августа был издан приказ по тре
сту о развертывании работ по строитель
ству постоянного кирпичного завода тре
ста. В приказе говорится, что строительное 
управление Промстрой должно с 10 сен
тября выделить 10 рабочих для строитель
ства кирпичного завода. Однако и 12 сен
тября главный инженер Промстроя тов. 
Богусевич не собирался посылать этих ра
бочих. Тов. Богусевич вместо того, чтобы 
выполнять приказ управляющего, соби
рается «согласовывать» этот вопрос в тресте. 
Такие же разговоры ведет и тов. Давыдов 
который должен направить на строитель
ство кирпичного завода пять плотников.

Но больше всего удивляет позиция глав
ного инженера комбината производствен
ных предприятий тов. Мотылева. Он как 
будто бы больше всех заинтересован в 
строительстве кирпичного завода. Однако, 
сам является срывщиком мероприятий, на
меченных для форсирования строительства. 
Прораба и пяти рабочих, которых он дол
жен направить на строительство завода, 
до сих пор там нет.

Выше приведенные факты показывают, 
как относятся руководители подразделений 
треста к приказам управляющего.

Приказ нарушен не только по вопросу 
обеспечения строительства рабочей силой. 
Не выполняется и седьмой пункт, в кото
ром говорится, что карьероуправление обя
зано отгружать для строительства кирпич
ного завода два вагона камня ежедневно. В 
адрес Машстроя прибывает дополнительно 
только один вагон, а иногда и ни одного. 
Не выделены до сих пор для строительства 
завода и две подводы, о которых говорит
ся в приказе. Зав. конным парком с при
казом не ознакомлен и поэтому не выде
ляет подводы.

При таком начале строительства кирпич
ного завода трудно ожидать хороших ре
зультатов. Управляющий трестом должен 
немедленно созвать совещание исполни
телей приказа № 230 и потребовать от 
них безоговорочного выполнения всех ме
роприятий по строительству.

Ю. МИТРИЧ.

ВКП(б) тов. Данилов, несмотря на то, что 
кандидатский стаж его давно истек и ему 
необходимо серьезно готовиться для всту
пления в члены ВКЩб). В том, что ком
мунисты плохо учились, виноват и я, как 
секретарь партийной организации, что 
слабо осуществлял контроль за учебой 
каждого коммуниста и не принимал свое- 
временых мер для исправления положе
ния. Виновато и партийное бюро треста, 
на глазах у которого развалился кружок 
пропагандиста тов. Бушкова, но ни один 
из коммунистов не понес партийного взы
скания.

В текущем учебном году трое наших 
коммунистов начали 'учебу в общеобразо
вательной школе, шесть — избрали форму 
самостоятельного изучения «'Краткого кур
са истории ВКП(б)», тов. Баркан продол

Организованно начать учебный год
. комбината и автогаража. Броме того, в 
Заводстрое нужно закончить комплекто
вание кружка то изучению биографии то
варища 'Сталина.

Комсомольская политсеть обеспечена 
пропагандистами, но они иве еще не за
креплены за кружками. Комитет ВЖОМ 
должен немедленно распределить пропа
гандистов по кружкам и привлечь их к 
работе по окончательному комплектованию 
кружков,

'На 19 сентября намечается общее ком
сомольское собрание, на котором будет 
утверждена политсеть. До собрания оста
лось несколько дней. За эти дай секрета
ри комсомольских организаций обязаны 
представить в комитет комсомола списки 
слушателей политкружков, ознакомить 
с ними пропагандистов. До 19 сентября 
комитет ВЛКСМ должен закрепить за круж
ками постоянные помещения для занятий, 
приобрести необходимое количество учеб
ников и тетрадей, обеспечить каждый 
кружок географической картой и т. п.

-------- ww --------------------------

Почему увеличилась плата за отопление?
В июне '1951 года от жильцов Собствен

ных домов треста, расположенных по 
улицам 'Краснофлотцев и Шефской на 
имя построечного комитета было по
дано заявление о неправильном на
числении квартплаты за центральное 
отопление. Плата составила 2 рубля 
74 копейки за квадратный метр жилой 
площади, а до февраля 19'51 г. она была 
вдвое ниже. Чтобы выяснить причину 
удорожания, жильцы 'просили начальника 
жилищно-коммунального отдела тов. Авер
кова провести с ними собрание, но то®. 
Аверков категорически отказался. Письмо 
ив поецройкома было передано в партбюро 
треста, после чего управляющий трестом 
тов. Лерман составил комиссию из трех 
человек, и которую вошли тт. Архипов, 
Иванова и Ведерников. Комиссия была 
обязана проверить калькуляцию, составн 
ленную жилищно-коммунальным отделом. 
Проверкой 'установлено, что калькуляция 
была составлена неправильно. В каль
куляции допущен ряд ошибок и выстав
лены интересы ЖЕО, покрывающие бесхо
зяйственность в обслуживании котельных. 
Общегодовые затраты приняты на площадь 
7.355 квадратных метро®, фактически же 
отапливалось 9.684 квадратных метра. 
Расход топлива по калькуляции составляет 
960 тонн в год, Тогда как по нормам го
сударственного плана годовая потребность 
должна составлять всего лишь 895 тонн.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ

«Обещанные репродукторы ждем с 
прошлого года», под таким заголовком в 
газете № 61 было опубликовано письмо 
молодых рабочих. В ответ на запрос ре
дакции начальник жилищно-коммунального 
отдела тов. Аверков сообщил:

«Общежитие № 1 «а», по Балаклавскому 
переулку, заселено во втором полугодии 
1950 года. К моменту заселения все ком
наты общежития были оборудованы ре
продукторами. С течением времени ре
продукторы в некоторых комнатах были 
испорчены самими жильцами. 

жает занятия в вечернем техникуме.
То, что большинство из коммунистов реши

ли заниматься самостоятельно, наклады
вает па них еще большую ответствен
ность, требуется наладить дело таким 
образом, чтобы ни один не отстал от пла
на и твердо усваивал -пройденный мате
риал.

До начала учебы в сети партийного 
просвещения времени осталось немного, а 
поэтому в эти дни коммунистам надо поза
ботиться о 'приобретении литературы, по
думать о составлении планов и т. д.

Я уверен, что мы исправим ошибки 
прошлого года и коммунисты нашей пар
тийной организации успешно будут повы
шать свой идейно-политический уровень.

м. КОЗЛОВ, 
секретарь парторганизации.

В прошлом году многий политкружки 
прекратили 'свою работу лишь из-за того, 
что слушатели работали посменно. Это об
стоятельство нужно предусмотреть до на
чала учебного года, организовать занятия 
в кружках так, чтобы они не срывались 
из-за двухсменной работы слушателей. 19 
сентября ла собрание должны быть при
глашены пропагандисты с тем, чтобы она 
могли выступить перед комсомольцами и 
раз’яснить им задачи, которые предстоит 
решить в новом учебном году.

Секретари цеховых комсомольских орга
низаций обязаны в оставшееся до начала 
учебного года время еще раз побеседовать 
с каждым комсомольцем, раз’яснить необ
ходимость повышения его политических 
знаний.

Организованное начало учебы в ком
сомольской политсети — залог успеш
ного повышения идейно-политмческогб 
уровня комсомольцев в 19'51-52 учебном 
году.

Богословский уголь в ЖЕО получали по 
38 рублей 20 коп. за тонну, а в кальку
ляцию включалось по 77 рублей 40 коп.

Электроэнергия расходовалась без уче
та. Без всякого основания включен в 
калькуляцию расход электроэнергии в ко
личестве 13.680 киловатт-часов для рабо
ты котельной. ЖЕО оплачивает счета за 
электроэнергию по 35 коп. на киловатт- 
час, а с жильцов изымает плату по 40 коп.

Комиссия установила, что на обе ко
тельные ЖЕО 'перерасходовало за отопи
тельный сезон 50 цроц. топлива против 
нормативов и все же по статье отопления 
ЖЕО имеет прибыль в сумме 8.409 руб
лей.

Ио результатам проверки управляющий 
трестом тов. Лерман издал приказ о том, 
чтобы жилищно-коммунальный отдел в 
трехдневный срок составил новую кальку
ляцию и дал 'ему на утверждение. Однако 
прошло более недели, а калькуляции все 
нет. Плановик ЖЕ01 то®. Иванова вместо 
того, чтобы быстрее разрешить этот во
прос, как депутат городского Совета, 
помочь трудящимся, заняла позицию 
оправдания старой калькуляции и Даже 
отказалась подписать акт, как член ко
миссии.

Жильцы Собственных домов требуют, 
чтобы были наведены порядки в оплате 
за отопление. Они не намерены покрывать 
незаконные хозяйственные расходы ЖЕО.

КВАРТИРОС’ЕМЩИКИ,

ВЫСТУПЛЕНИИ

Только за август месяц отремонтировано 
78 репродукторов. На их ремонт израсхо
довано 858 рублей, на которые можно бы
ло бы приобрести для общежитий 20 но
вых репродукторов.

Многие из молодых рабочих, проживаю
щие в общежитиях, не берегут социалисти
ческой собственности. Так, например, 
жильцы Кибиткин, Быков, Ментюков (ком
ната № 30), Поздеев В., Котельников, 
Платонов (комната № 13) Тимиров, Ка
раваев, Гудошников (комната № 17) безо
бразно обращаются с оборудованием».

Письма в редакцию

Во-время обеспечивать 
стройматериалами

В квартале К» 7 (стройуправление За- 
водстрой) ведутся штукатурные работы, 
ранее сданных в эксплоатацию брусковых 
домов. На этих об’ектах работают две 
бригады штукатуров: одной руководит 
тов. Сеник, а второй тов. Бычков.

Обе бригады трудятся добросовестно, 
не считаясь со временем, выполняя до 
140 проц, задания.

Тормозом в стахановском труде является 
то, что отдел снабжения стройуправления 
(начальник тов. Сидоренко) несвоевремен
но доставляет материалы: песок, алебастр, 
штукатурную дрань и т. д. По этой при
чине бывали даже простои штукатуров.

В. МАЗЕИН, 
мастер.

Ускорить нладку стен
На участке Заводстроя, где прорабом 

тов. Моисеев и мастером тов. Черкас, со
гласно договора с заказчиком производят
ся работы по перекладке стен.

В начале сентября торцевая сторона 
здания была разобрана с целью перело
жить ее из шлакоблоков. К месту работы 
в достаточном количестве подвезены ма
териалы. Казалось бы, имеется полная 
возможность быстро начать и закончить в 
срок работы. Но наступают холода и 
ненастная погода, а здание остается от
крытым; кладка стен не завершена.

Строители обязаны ускорить кладку стел 
и закончить ее в ближайшее время.

И. СЕРГЕЕВ, 
мастер.

Горе - ремонтники

Коммунальный отдел треста 'ведет ре
монт дома № 21 на Рабочем поселке. 
История с ремонтом этого дома тянется с 
прошлого года. В 1950 году в доме произ
водили ремонт течей, и жильцы вынужде
ны были в течение месяца жить в дровя
никах.

Нынче прошлогодняя участь жильцов 
21 дома постигла обитателей других до
мов Рабочего поселка. А >мы, проживаю
щие в доме № 21, вновь подвержены труд
ностям ремонтного периода. Давно ремонт
ник® ЖЕО собирались сменить нижние 
венцы дома. Наконец они решили это осу
ществить с наступлением сентября. И 
жильцы снова вынуждены, поеживаясь от 
сентябрьс!кой вечерней прохлады, переби
раться в дровяники.

«Ремонт» вдет своим чередом. Дом 
приподняли на домкрате так, что в окнах 
повыскакивали 'стекла, в одной из квар
тир оторвался от печной разделки пото
лок, а ремонтники все поднимают. Тре
скается и осыпается штукатурка, ветер 
продувает насквозь комнаты, но ремонт
ники не торопятся. После такого «ремон
та» работы по приведению в порядок 
квартир -хватит до настоящих морозов, 
потому что в отдельных комнатах придет
ся производить штукатурку, делать побел
ку, йейравлять перекосившиеся во время 
ремонта двери и т. д. Однако, если посмо
треть на качество ремонта, то все пере
численные трудности, которые пережива
ют жильцы только начало, или, как 
говорят, «цветочки». Столбы, которые 
вкладывают под венцы, 'имеют такой жал
кий вид, что в любой момент могут пере
ломиться. Но если, каким-то чудом, стол
бы не сломаются, то вое равно, вскоре, 
они сгниют, так как ремонтники не изо
лируют их толью. Жильцы с опаской ду
мают о том, что руководители ЖКО наме
рены на будущий год вновь заняться ре
монтом дома № 21. Если это так, то мы 
просим, чтобы они выкинули эту идею 
№ головы: ваяем тратить зря государ
ственные средства.

Жители дома № 21.
Рабочий поселок.
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